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Содержание обращения: 

Прошу зарегистрировать поступившее на электронный адрес депутата Московской 
городской Думы В.В.Головченко обращение  С уважением,советник 
депутата В.В.ГоловченкоВ.Д. Смелкова  
-------- Пересылаемое сообщение -------- 
От кого: + <golovchenko@duma.mos.ru> 
Кому: golovchenko@duma.mos.ru 
Копия: 338721@mail.ru <338721@mail.ru> 
Дата: Вторник, 19 мая 2020, 13:38 +03:00 
Тема: butya1970@mail.ru | Обращение в прикрепленном файле 
 Добрый  день !  Пытался отправить вам обращение через сайт думы, но отчет о том что 
«сообщение отправлено» не получил, повторяю здесь  +   
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         Депутату мосгордумы  
         Головченко В.В. 

 

 

 

Управа поселения Марушкинское  после обращения префекта тинао, в целях повышения 
эстетических и санитарных норм, убрала подземные бункеры для мусора 

 

 

Как выглядели  эстетически и санитарно места сбора мусора до  решения управы района:  

 

 

Сразу,  с момента демонтажа контейнеров, мусор стал валятся по всей территории посекла , в 
итоге  администрация как убирала мусор так и убирает, только теперь  в ежедневном режиме по 
всем местам где были контейнеры и еще в куче иных  мест, санитарные нормы и эстетическое 
восприятие, то о чем так заботились местные власти не стали лучше, только теперь мусор валяется 



по всему поселку и вдоль боровского шоссе: 

 



 

 

Решение о демонтаже контейнеров ошибочное, их надо возвращать на место.  Нельзя прыгать в 
бассейн не налив в него воду , так и здесь. В городе существуют общедоступные урны на улицах  

помимо контейнеров для мусора у домов , значит и  в таких местах  должны существовать 
общедоступные контейнеры, иначе город, поселок,  улица будет захламлена, и не нужно кивать 
на домовладельцев, что они должны заключать договор на вывоз мусора от своего дома,  они 
заключили или заключат такие договора, а мусор не с улиц не исчезнет.  

Прошу  вас предпринять меры доступные депутату мосгордумы для решения данного вопроса.  

Буткевич Дмитрий    
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